

Japón Amenaza con Abandonar la UNESCO

PARIS, Feb. 16 (EFE).— La amenaza japonesa de abandonar la UNESCO, si la organización no efectúa profundas reformas, provocó una nueva tensión en la tercera jornada de reunión extraordinaria del Consejo Ejecutivo de la UNESCO, celebrada hoy en París.

El embajador de Japón, Takaaki Kagawa, advirtió a los miembros del Consejo Ejecutivo que su país "volvería a considerar sus relaciones con la organiza-

ción" si la UNESCO no lleva a cabo las reformas pedidas.

Según Kagawa, "se deberían suspender o reducir los programas que no obtengan la aprobación general por motivos políticos, los que no sean decretados "programas de urgencia" y los que sean considerados como acciones similares a las llevadas a cabo por otros organismos de las Naciones Unidas".

Por otra parte, "la UNESCO debería adoptar

un presupuesto de crecimiento cero", según el representante japonés.

Esta nueva advertencia que coincide con las anunciadas retiradas de Gran Bretaña y Singapur, ensombreció los ya difíciles debates establecidos por el Consejo Ejecutivo de la UNESCO con el fin de buscar alternativas a las consecuencias económicas de la salida de Estados Unidos.

Al retirarse de la UNESCO el 31 de diciembre de 1984, Estados Unidos, que aportaba una participación de 25 por ciento al presupuesto de la organización, provocó un déficit de 43 millones de dólares.



MANTENIMIENTO. En el Mar de China, febrero 16. Tripulación del portaviones norteamericano Midway, realiza operaciones de mantenimiento en el Mar de China, frente a las costas Filipinas. (Reuter).

Cumple Años Hombre con Corazón Plástico

LOUISVILLE (EE.UU.), Feb. 16 (EFE).— Un corazón muy especial, de plúretano, late con la misma fuerza y vigor como si se tratara de un músculo natural.

Es el de William Schroeder, el segundo hombre en el mundo que vive con un corazón artificial y que precisamente el día de San Valentín, 14 de febrero, cumplió 53 años de edad, en el Hospital Humana, en donde está internado.

El día tan especial, con su joven esposa Margaret, de 33 años de edad.

Linda Broadus, portavoz del Humana, dijo que Schroeder "se encuentra un poco mejor hoy", pese a la persistente fiebre que le aqueja desde hace dos semanas y que echó por tierra sus planes de celebrar el cumpleaños en casa.

Como no podía ser de otra manera, el equipo que atiende a uno de los pacientes más famosos del mundo preparó una fiesta muy especial para conmemorar el aniversario de Schroeder, con un pastel y velas incluidas.

Willy, como cariñosamente le llama ya toda la nación, intercambió tarjetas de felicitación, en este

Encuentran Restos de Niño de Hace 500 Años

MENDOZA, Argentina, Feb. 16 (UPI).— Los restos de un niño indígena, momificado hace 500 años, que fue hallado el mes pasado por una expedición científica demostró que el cerro Aconcagua de unos 5.500 metros de altura, era considerado un lugar "sagrado" por los indígenas, se informó hoy oficialmente.

El funcionario manifestó que los restos arqueológicos pertenecen a un anillo, hasta ahora faltante de una cadena que se inicia en el sur de Perú y llega hasta el cerro El Plomo, en el centro de Chile.

Schobinger destacó también el valor científico, arqueológico, estético y quizás "material" de las estatuillas encontradas junto al "fardo funerario" encontrado en la ladera del Aconcagua.

El director del Instituto de Arqueología y Etnología de la Universidad Nacional de Cuyo, Juan Schobinger, dijo hoy que el descubrimiento constituye el primer yacimiento arqueológico de alta montaña, de los llamados santuarios de altura.

Según las investigaciones, el cuerpo momificado pertenecía a un niño, sacrificado en ofrenda a los dioses indígenas, en el filo sudoeste del Aconcagua.



TRADICIONAL BAILE. Río de Janeiro, febrero 16. Improvisadas bandas tocan ritmos de samba en las céntricas calles de Río. Muchos habitantes faltaron a sus trabajos para unirse a la algarabía. (Reuter).

Encuentran "Ciudad" Subterránea en Sicilia

PALERMO (Italia), Feb. 16 (EFE).— Una "ciudad" subterránea de la mafia fue encontrada por la policía en la locali-

dad palermitana de Ciaculli (Sicilia).

La "ciudad", en la que se encontraron huellas recientes de personas, estaba constituida por cuevas y túneles, comunicados entre sí y fue localizada durante una operación de rastreo anti-mafia, que —Favor pase a la página 23.

Israelíes Listos para Retirarse del Líbano

SAIDA, Líbano, Feb. 16 (AP).— Las tropas israelíes parecían hoy listas a abandonar su línea del frente en el río Awali, como parte de la primera fase de una proyectada retirada del sur del Líbano.

Un viajero libanés, que atravesó el principal punto de control del río, dijo que "todo estaba empaquetado y listo para la salida" en el lado israelí. El viajero declinó ser identificado.

Periodistas de The Associated Press, que avanzaron 28 kilómetros por la carretera del Litoral desde el río Awali hasta el lugar donde debe establecerse

según informes la nueva línea del frente israelí, dijeron haber visto solamente un vehículo de transporte de personal a lo largo de la carretera.

Por lo regular se encontraban de cinco a seis vehículos israelíes de transporte de personal en la intersección de Zahraní, ubicada a diez kilómetros al sur de Saída, la mayor ciudad del sector de ocupación israelí.

El gabinete israelí dispuso el mes pasado que la primera fase de la retirada de sus tropas en Líbano debía concluir a más tardar el lunes.

Lech Walesa Citado a Declarar en Polonia

VARSOVIA, Feb. 15 (AP).— El jefe del proscrito movimiento sindical Solidaridad, Lech Walesa, fue citado por la Fiscalía de la ciudad de Gdansk para ser interrogado, y podría ser acusado de instigar desórdenes, dijo hoy una mujer que respondió su teléfono.

La agencia noticiosa oficial PAP informó que otros tres destacados activistas de Solidaridad fueron arrestados hoy, en relación a una reunión privada que mantuvieron el miércoles con Walesa.

La mujer que atendió el teléfono de Walesa, y que no se identificó, dijo que un policía uniformado entre-

gó la citación poco después de las 16:00 hora local en su apartamento en Gdansk, para que se presente como —Favor pase a la página 13.

FMI Suspende Créditos a Brasil

NEUVA YORK, Feb. 15 (UPI).— El Fondo Monetario Internacional ha suspendido la línea de créditos al Brasil hasta que éste pueda reducir su inflación a lo acordado en 1983, frenando así por tiempo indefinido las negociaciones —Favor pase a la página 7.



INAUGURAN CARNAVAL. Río de Janeiro, febrero 16. El alcalde de esta ciudad, Marcelo Alencar, derecha, entrega las llaves de la ciudad al "rey del carnaval", durante la inauguración oficial de las festividades. El momento culminante del carnaval será el lunes, cuando las escuelas de samba realicen una parada por el centro de Río. (Reuter).

Terroristas Muertos en Enfrentamiento en Perú

LIMA, Feb. 16 (EFE).— Ocho elementos de la organización terrorista "Sendero Luminoso" resultaron muertos en un enfrentamiento con la guarnición militar de las Minas Canarias en el departamento sureño de Ayacucho, según informaciones llegadas hoy a Lima.

El enfrentamiento se produjo en las primeras horas de la madrugada de ayer y no es la primera vez que ese asiento minero es atacado por los senderistas que han matado mine-

ros y destruido instalaciones de ese lugar. No hubo bajas entre los soldados.

Ahora patrullas militares persiguen a los senderistas en retirada luego de su fracasado ataque a la mina. De otro lado en la localidad de Lucanamarca, Ayacucho, un grupo senderista atacó el puesto de la guardia civil de esa localidad la última medianoche.

Los subversivos atacaron empleando explosivos y armas de largo alcance. Luego de varias horas de

refriega los terroristas se retiraron, pero no hubo víctimas aparentemente en ambos lados.

La información fue suministrada por la emisora local, "Radioprogramas del Perú".

En Lima, dos soldados resultaron heridos cuando vigilaban un bazar del ejército. Un grupo de cinco presuntos subversivos los atacó, llevándose sus armas. El hecho ocurrió en la tarde de ayer.